

(昭和三年三月四日—十日發信)
萬國紡織聯合會は十二日昨年八
月一日より本年一月卅一日に至る
半ヶ年間の世界棉花統計の概數を
發表した。これによる右半ヶ年
間の世界紡績の棉花消費高は千二
百九十八萬七千俵で、昨年七月末
を以て終る半ヶ年間の消費高に比
べて十六萬五千俵の減少である。
減少した國はインドの十九萬一千
千俵減、アメリカの十四萬二千俵
減、日本の八萬六千俵減、イギリ
スの七萬三千俵減といふ順である。
一方消費の増加を見た國はドイツ
の四萬八千俵増、ブラジルの四萬
俵増、メキシコの一萬一千俵増、フ
ランスの一萬八千俵増等である。
日本、インド、ドイツといふ順位
で前期と變らない。

</div

英領ゴム制限法繼續賛否の意見

シンガポール 三月五日(月)

▲撤廢賛成▼

マレイのセランゴ

ア州支那人商業會議所は若しオランダのゴム栽培業者がゴム制限法に協調することを賛成しないなら

ば現行ゴム制限法を本年末から漸次これを撤廢すべしとの決議を行つた。

カララ・ラムプール (マレイ)
三月六日(火)

▲撤廢反対▼ マレイ・ゴム栽培

協會はゴム制限法廢止に反対する旨の決議案を可決した。

シンガポール 三月七日(水)

▲會員の多數▼ シンガポール商

業會議所は會員七十二名に對しゴム制限法撤廢の可否に就て意見を徵したる所四十七名は制限法の條件付若くは無條件撤廢に賛成し、残りの二十五名は修正若くは無修正存續に賛成の旨回答した。

コロンボ 三月七日(水)

▲業界の大勢▼ コロンボのセイ

ロン商業會議所の年次總會に於て同會議所會頭はゴム制限問題にも更に賢明なる方法であらう。

ペナン 三月八日(木)

▲一ヶ年繼續▼ マレーのペナン

商業會議所はイギリス本國の法制

審議會をしてゴム問題の十分なる調査研究を完了せしむる爲め現行ゴム制限法を少くとも十二ヶ月間繼續すべしとの決議を行つた。

シンガポール 三月十日(土)

▲慎重調査▼ マレイのアジャ人

ゴム栽培業者組合 (Asiatic

Planters' Association) はマレイのゴム栽培業者組合が三月三日行つた決議を支持し、次の決議を行つた。

シンガポール 三月十一日(日)

▲ゴム相場調節

の代案を主張した覺書

コロンボ 三月七日(水)

セイロン島に於けるヨーロッパ

ゴム栽培業者を殆んど全部網羅

したるセイロン・ゴム園主協會

(Ceylon Estates' Proprietary Association) は目下ゴム制限問題調査

中のイギリス本國の法制審議會に

今回大要次の如き覺書を提出した

『現行ゴム制限法の缺陷を除去し

東洋に於けるゴム生産國に平等に強制適用し得べき改正制限法

を作る事が出來ねば別に『ゴム

の供給の十分調節する眞の包

約案』を作つて、これを現行の

スチヴァンソン法に代らしむべき

である。その案といふのは現在

各栽培ゴム生産國に於て課せら

れてゐるゴム輸出税と同率の特

別税を設け、ゴム相場が標準値

土人ゴム栽培業者との完全なる協力にある。然しこの協力が實行出来ないとしてもゴム制限は俄に廢止すべきものでなく修正の形式に於て繼續すべきものである。』

○ゴム相場調節

のゴム株も更に軟弱となる

ニユーヨーク 三月七日(水)

セイロン島に於けるゴム相場

は本日俄然大奔落を演じた。原因

はマレイ及びセイロンのゴム生産

業者間に輸出制限法廢止賛成説が

益々有力になりつゝありこの入報

がシンガポール及びコロンボから

あつた爲めである。

右の報道を入れてゴム取引所の

寄付公定相場は前日より二セント

半の暴落を示した。尤も前場の引

けに買埋め及び有力筋の買物によ

り三十ポイント乃至七十ポイント

引戻した。

ゴム相場の奔落はゴム株を更に

軟弱ならしめ株式取引所に於ける

相場は二ドル乃至六ドル方暴落し

た。尙ほゴム・ブールがゴム相場

暴落によつて今日迄に蒙つた損失

段以下の時はこの稅金の收入を以てゴムを買上げ、而してこの買上げたゴムはストックとして置いて、絶えず潤澤なる供給を保證するやうにせよといふのである。』

○紐育ゴム相場奔落

ゴム株も更に軟弱となる

ニユーヨーク 三月七日(水)

セイロン島に於けるゴム相場

は本日俄然大奔落を演じた。原因

はマレイ及びセイロンのゴム生産

業者間に輸出制限法廢止賛成説が

益々有力になりつゝありこの入報

がシンガポール及びコロンボから

あつた爲めである。

右の報道を入れてゴム取引所の

寄付公定相場は前日より二セント

半の暴落を示した。尤も前場の引

けに買埋め及び有力筋の買物によ

り三十ポイント乃至七十ポイント

引戻した。

ゴム相場の奔落はゴム株を更に

軟弱ならしめ株式取引所に於ける

相場は二ドル乃至六ドル方暴落し

た。尙ほゴム・ブールがゴム相場

暴落によつて今日迄に蒙つた損失

は二千三百萬ドルと見積られる。

○ゴム・ブール手持数量

ニユーヨーク 三月七日(水)

ゴム相場の慘落によりアメリカ

のゴム・ブールが今日迄に蒙つた損失は二千三百萬ドルと見積られてゐるが同ブールの手持ちゴムは

目下五萬トンに上つてゐるご信ぜられてゐる。

目下五萬トンに上つてゐるご信ぜられてゐる。

ゴム相場の惨落によりアメリカ

のゴム・ブールが今日迄に蒙つた損失は二千三百萬ドルと見積られてゐるが同ブールの手持ちゴムは

目下五萬トンに上つてゐるご信ぜられてゐる。

ゴム相場の惨落によりアメリカ

のゴム・ブールが今日迄に蒙つた損失は二千三百萬ドルと見積られてゐるが同ブールの手持ちゴムは